

AVIS AU CLERGÉ FRANÇAIS. Œuvre de M. l'abbé Paul Lefloch du diocèse de St Brieuc, France.

M. l'abbé Lefloch a fondé une paroisse bretonne, St Brieuc du lac Lenord, à 75 milles au sud-est de Prince-Albert dans la nouvelle province de Saskatchewan, chez Mgr Pascal.

C'est une conquête sur la sauvagerie puisque les belles terres en partie boisées et très fertiles de cette région étaient encore vierges et inoccupées. Quelle belle œuvre catholique et française ! L'intrépide abbé missionnaire mérite les plus chaudes sympathies. Ne trouvera-t-il pas des imitateurs en France ?

Il n'y a plus guère de place en ce moment dans nos diocèses de l'ouest pour les prêtres étrangers ne sachant ni l'anglais ni l'allemand, ni le polonais, ni le hongrois; mais tout prêtre français sera le bienvenu s'il veut fonder une paroisse en pleine prairie vierge en amenant des colons. Il y a encore des immensités libres.

M. l'abbé Lefloch qui a passé par l'archevêché le 17 novembre, en route pour la Bretagne, pourra donner des renseignements à ce sujet.

LA CATHEDRALE ET LA VIEILLE LÉGENDE DES MILLIONS DE L'ARCHEVECHE.

Comme plusieurs demandent où en est le projet de construction de la cathédrale et que les journaux en annonçant des ventes de terrains imaginaires parlent d'une somme fabuleuse à dépenser, nous croyons devoir avertir nos lecteurs que rien n'est arrêté définitivement au sujet du plan à adopter.

De plus il est question d'une somme de \$200,000 pour l'édifice terminé au dehors seulement. En outre, il est peut-être bon d'ajouter que la Corporation archiépiscopale devra emprunter la somme requise pour bâtir la cathédrale.

Ces renseignements tranquiliseront ceux qui s'émeuvent en rêvant aux millions légendaires de l'archevêché. Sans doute qu'il y a eu des ventes de terrains qui permettent à l'archevêché de faire honneur à ses affaires; mais l'archevêché devra emprunter pour bâtir.

Sans les ventes de terrains faites en ces derniers temps la situation financière sans être inquiétante donnait de graves soucis; car la Corporation archiépiscopale comme un bon Cy-